
 

 

 

Egregio Segretario Generale, 

 

desidero ringraziarla per la sua lettera e per le parole di apprezzamento che ha espresso nei confronti 

dell’operato del Governo, che ho l’onore di presiedere. Sono dispiaciuta di non essere riuscita a 

visitare il “Logistic Village 2024” e partecipare così in presenza ai vostri lavori, ma ci tenevo a farvi 

arrivare il mio saluto e contribuire alla buona riuscita della manifestazione. 

L’autotrasporto e la logistica ricoprono una funzione nevralgica e imprescindibile nel sistema 

economico della Nazione. È un comparto che consente alle famiglie di ricevere quotidianamente i 

prodotti e i beni di consumo di cui hanno bisogno e che contribuisce alla produttività del sistema 

produttivo e industriale italiano, in ragione della movimentazione e del rifornimento delle merci che 

garantisce alle nostre aziende. Voi rappresentate un pezzo di quell’economia reale, che il Governo 

sta lavorando per difendere e per sostenere, ad ogni livello. La Federazione Italiana Autotrasportatori 

Professionali è un interlocutore prezioso del Governo e delle Istituzioni, ad ogni livello, per 

individuare le soluzioni migliori alle sfide e alle criticità che il settore è chiamato ad affrontare.  

Sono tanti i temi all’ordine del giorno, sui quali il dialogo è aperto. Tra le sfide principali la necessità 

di indicare, insieme, una direzione più giusta e più equa alla transizione energetica ed ecologica. 

Transizione che, per noi, deve camminare di pari passo con la sostenibilità sociale e con la 

sostenibilità economica delle nostre imprese. È una priorità, che dobbiamo affrontare non solo a 

livello nazionale, ma anche e soprattutto a livello europeo. È altrettanto fondamentale confrontarsi 

sui problemi che interessano il settore. Penso, ad esempio, alle criticità connesse alla percorribilità 

dei valichi alpini, dove transita il 50% delle merci in esportazione italiane. 

Il comparto dell’autotrasporto e della logistica è strategico, anche e soprattutto, nella promozione 

e nella diffusione del Made in Italy. Senza di voi, il Made in Italy non potrebbe raggiungere quei 

livelli di commercializzazione e di attrattività che oggi realizza e che lo hanno reso uno dei marchi 

più conosciuti e ricercati a livello globale. Per questo, credo che sia necessario lavorare insieme per 

rafforzare l’italianità della logistica e dell’autotrasporto, da cui dipendono sia la capacità di 

esportazione del nostro sistema produttivo che la capacità di rispondere al fabbisogno del mercato 

interno.  

Il nostro obiettivo è trovare, insieme, le soluzioni più efficaci per promuovere la crescita del 

comparto, delle sue aziende e dei suoi lavoratori. Perché più il vostro settore sarà forte, più sarà 

forte il nostro tessuto produttivo, più i nostri prodotti e le nostre eccellenze saranno conosciuti, più 

l’Italia sarà forte, prospera e apprezzata nel mondo.  

Buon lavoro a tutti. 

 

Giorgia Meloni 

 

          
 

_____________________________ 

Dott.  Alessandro Peron 

Segretario Generale FIAP 


